

CRISSEY Environnement

Une exposition réalisée par les travailleurs handicapés

PHILIPPE TARTAR (CLP)



Les acteurs du projet au milieu de l'exposition "Rien à jeter". Photo Philippe TARTAR

Une quarantaine de personnes handicapées de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) de Crissey et de l'IME (Institut médico-éducatif) L'Orbize de Saint-Rémy (spécialisé dans l'accueil de jeunes autistes) a travaillé durant sept mois, à raison d'une journée par semaine sous la houlette du peintre Patrice Mortier, à l'élaboration de l'exposition "Rien à jeter", sur le thème du tri sélectif et du recyclage. Elles ont présenté leurs œuvres lundi, dans le cadre de la Semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées. Les artistes ont laissé libre court à leur créativité à l'aide de déchets recyclés. La pièce maîtresse de l'exposition est une cascade géante de canettes de coca. « On voudrait recommencer, explique Éric, un des artistes. Moi, je voudrais faire une expo sur la coupe du monde de foot. » Maria-Carmen renchérit : « On a dit oui tout de suite. Ça nous a permis de sortir de la routine du travail, de nous changer les idées, de nous exprimer. » L'idée était d'amener l'art dans l'espace protégé,

mais un peu étroit, de l'univers des handicapés et de leur ouvrir un horizon plus grand. Pari gagné !

undefined - jeudi 16 novembre 2017